

Une grande opération policière pour expulser environ 30 familles a été réalisée au Paraguay



Asunción, 20 juin (RHC- PL)- Un total de 500 agents, soutenus par un hélicoptère et la Police Montée ont été mobilisés pour expulser environ 30 familles paysannes dans le département paraguayen de Caguazu.

L'inhabituel procédé, de par le nombre de soldats utilisés pour un groupe si petit d'occupants, a été réalisé dans une propriété de deux mille hectares, où ces familles sans terre depuis plusieurs années s'étaient établies.

Les paysans n'ont opposé aucune résistance, mais ils ont dénoncé le fait que l'expulsion a été réalisée sans notification fiscale sur demande de colons brésiliens et paraguayens qui assurent être les propriétaires de ces terres.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/26374-une-grande-operation-policiere-pour-expulser-environ-30-familles-a-ete-realisee-au-paraguay>



Radio Habana Cuba